

Crailsheim

„Ich finde es sehr schön hier“

Zum Thema „Steinbruch Bölgental“:

Liebe Leute, ich heiße Noemi Haag und bin neun Jahre alt. Beim Video gegen den Steinbruch habe ich mitgemacht. Nicht weil meine Eltern gesagt haben, dass ich mitmachen muss, sondern weil ich es wollte. Ich wohne in Gröningen und ich finde es sehr schön hier.

Später will ich vielleicht auch mal hier leben, aber nicht, wenn später so viele Laster kommen. Doof finde ich es, dass die Natur dadurch zerstört wird. Ich war mit meiner Familie im Jagsttal spazieren und habe gesehen, wie viele Lebewesen es dort gibt. Bitte helft alle, dass der Steinbruch nicht gebaut wird.

Noemi Haag (9), Gröningen

Quelle:

Publikation	Hohenloher Tagblatt, Crailsheim
Regionalausgabe	Hohenloher Tagblatt
Ausgabe	Nr.146
Datum	Donnerstag, den 28. Juni 2018
Seite	Nr.21
Deep-Link-Referenznummer	IRA-31097491